

NOTA INFORMATIVA

El convenio busca ayudar, a través de la formación, a los deportistas de alto rendimiento en su tránsito hacia la vida profesional

La natación catalana sella un acuerdo de colaboración con EADA Business School

- ***Gemma Mengual y Dani López Pinedo, deportistas de élite de la natación sincronizada y el waterpolo, ya iniciaron el camino hacia la transición profesional que hoy se consolida con este acuerdo***

Barcelona, 25 de julio de 2023. Ramón Bosch y Jordi Díaz, presidente de la [Federació Catalana de Natació](#) y Decano de [EADA Business School](#) respectivamente, han firmado esta mañana un acuerdo de colaboración por el cual la escuela se compromete a ofrecer cuatro becas anuales a deportistas que hayan participado en unos JJOO. El importe de la beca será del 50% de descuento en cualquier programa de formación.

Asimismo, otorgará un máximo de 10 becas anuales a deportistas de alto rendimiento que cumplan con el requisito de estar en activo y/o en transición post-carrera deportiva recientemente. Se considerará deportista de Alto Nivel a aquellos/as que tengan la consideración de “*Esportistes d’Alt Nivell Català*” en los últimos dos años. El importe de la beca será del 25% de descuento en cualquier programa que realicen.

De la misma forma, las dos instituciones acuerdan involucrarse en la elaboración de informes y estudios de interés conjunto para vincular el mundo de la empresa y el deporte.

NOTA INFORMATIVA

No es la primera vez que EADA ayuda a deportistas en este ámbito. Gemma Mengual, una de las deportistas españolas más laureadas de la historia de la natación, decidió, hace ya 3 años, dar un paso firme para reorientar su vida profesional. Mengual participó como alumna becada en su condición de deportista de élite la edición del [Máster en Liderazgo Transformador \(MLT\)](#) de EADA Business School, con el objetivo de potenciar sus habilidades directivas y competencias profesionales para el desarrollo de su nueva etapa como empresaria.

También fue el caso de Dani López Pinedo, exportero de la selección española de waterpolo y del Club Atlètic Barceloneta con podios en Mundiales y Europeos y con quince Ligas consecutivas, que cursó un postgrado de [RRHH](#) en la escuela, justo después de anunciar su retirada del waterpolo de élite.

Federació Catalana de Natació es una Federación deportiva cuya finalidad es promocionar los deportes acuáticos de la natación en sus diferentes disciplinas: natación, waterpolo, saltos, natación artística y aguas abiertas con el propósito de alcanzar la excelencia en el nivel competitivo; impulsar la formación de técnicos y liderar la representación institucional de los Clubs así como dirigir y ordenar las disciplinas de su competencia en todos los aspectos y en coordinación con los organismos competentes. Todo ello, velando por la igualdad efectiva entre mujeres y hombres en todos sus ámbitos.

EADA Business School Barcelona fue creada en 1957 por un grupo de empresarios y profesionales como una institución independiente tanto desde el punto de vista ideológico como económico. Además de aparecer en los reconocidos rankings internacionales del Financial Times o The Economist, dispone de la acreditación EQUIS que concede la EFMD (European Foundation for Management Development) así como la AMBA que reconoce la calidad de los programas MBA.